

Cae 41% superávit de finanzas públicas (El Reforma 31/07/09)

Cae 41% superávit de finanzas públicas (El Reforma 31/07/09) Sin considerar ingresos no recurrentes, como los provenientes de las coberturas petroleras, se tuvo un déficit de 94 mil 620 millones de pesos Arturo Rivero Ciudad de México (31 julio 2009).- Durante el primer semestre de 2009, se registró un superávit por 69 mil 298 millones de pesos, 41.4 por ciento inferior en términos reales al registrado en igual periodo del año pasado, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Este mal resultado se origina aun cuando la dependencia esta contabilizando los ingresos por coberturas petroleras y otros ingresos no recurrentes que no se presentarán el próximo año. Descontando esa compensación, la situación sería más dramática. "Si se excluye la inversión en Petróleos Mexicanos por 103 mil 724 millones de pesos y se considera la parte que correspondería al periodo de enero-junio de los ingresos probables por las coberturas petroleras, que resultaría según la valoración a la fecha por 60 mil 194 millones de pesos, el balance público a junio presentaría un superávit de 69 mil 298 millones de pesos", destaca el Informe sobre situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública al segundo trimestre de 2009. Sin considerar los ingresos no recurrentes como los ingresos probables por coberturas petroleras, Hacienda señaló que se obtuvo un déficit por 94 mil 620 millones de pesos, que se compara muy desfavorablemente frente al superávit de 86 mil millones del primer semestre del año pasado. Agrega que los ingresos presupuestales del sector público cayeron 7.8 por ciento durante el primer semestre del año. Los petroleros reportaron un retroceso de 22 por ciento real y los no petroleros una caída marginal de 0.2 por ciento. La recaudación fue afectada por la caída de la actividad económica y los ingresos tributarios retrocedieron 13.6 por ciento. La dependencia adelantó que en el segundo trimestre la economía cayó 10.4 por ciento real para acumular un retroceso de 8.2 por ciento en enero-junio.